

Brève de science

Concours C.génial – Espace des sciences – Rennes

CONCOURS 2023
Collège **CGÉNIAL**



Remise des prix à l'issue de la journée

Ce vendredi 7 avril 2023, les élèves de l'atelier scientifique (4^e) se sont rendus à l'espace des sciences – Rennes – pour présenter leur projet intitulé « Du lait au yaourt... et au-delà ».

Malgré une belle prestation – quoique trop rapide en termes de débit de paroles – le groupe termine à la seconde place. Un grand merci à Elisabeth Duclos et à Hervé Brigant, tous deux responsable de la belle organisation du concours régional.

Souhaitons bonne chance au groupe du collège de la Tour d'Auvergne de Quimper qui partira représenter la Bretagne à la [finale nationale](#) à Paris sur le site du Bourget.

Quant à nous, il nous reste une semaine pour préparer le concours [Faites de la science](#) organisé par la faculté des sciences de Brest.